
FDP Steinbach (Taunus)

WORTBEITRAG ZUM THEMA ABWÄGUNG UND SATZUNGSBESCHLUSS ZUM BEBAUUNGSPLAN GEWERBEGEBIET »IM GRÜNDCHEN/AM BAHNHOF« VON JAN VON DER HEYDEN AM 24. 4. 2017

24.04.2017

DS_18-063.pdf

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, sehr geehrte Damen und Herren,
das neue Gewerbegebiet soll schnellstmöglich zum Abschluss gebracht werden, um die
Ansiedlung von Unternehmen, die damit verbundene Steigerung von Gewerbeeinnahmen
und Schaffung von Arbeitsplätzen zu realisieren.

Trotz einiger Widrigkeiten wie der Ver- und Entsorgung des Gebietes, der Schaffung von
Ausgleichsflächen wie der Steinbachaue und den Ankaufsverhandlungen ist es nun
gelungen, die Bauleitplanung umzusetzen.

Der Bebauungsplan wird nun bekanntgemacht und in Kraft gesetzt.

Die positive Entscheidung im Bauausschuss am 30. 3. 2017 ist ein weiterer notwendiger
Schritt zur zeitnahen Realisierung des Gewerbegebietes im Gründchen und der Damit
verbundenen Vorteile für Steinbach.

Vielen Dank.